


 

タイトル だれでも！つながるボランティア 

立案者の 

思い 

第２回の講義で「ボランティア活動に参加する人がどうやったら

増えるか」というグループワークを行った際に出た意見、また私自

身ボランティア活動に参加したことがなく、その理由を踏まえて提

案をさせていただきました。 

ボランティア活動へ参加する人が増えればよいと思います。ま

た、講義全体を通し、ボランティアとは「余裕のある人が困っている

人を助ける」ものではなく、 「みんながお互いにできることで支え

合うこと」だと強く感じました。 

 人と人とのつながりを大切に、多くの人にその気持ちが伝わる

といいなとも思います。 


